

# Los jóvenes toman las calles de Santa Marta

Las novedosas sesiones de los 'tardeos' buscan promover la economía y el comercio local

**EÑE/FRANCISCO MARTÍN**

*Santa Marta de Tormes*—Cientos de personas se dieron cita ayer en una nueva jornada de 'tardeo' en Santa Marta de Tormes. Peñas, familias y grupos de amigos participaron en esta celebración, que es una manera de promover la economía y el comercio local.

Al son de las canciones más conocidas del verano, los presentes disfrutaron de un rato de convivencia y baile en el que no faltaron las bebidas para sofocar las altas temperaturas o una fiesta de la espuma. Hoy y mañana, las dos últimas citas con el tardeo tendrán lugar a partir de las 16:00 horas.

Además de esta gran fiesta en la que se convierten cada tarde las calles de Santa Marta, otra de las citas más destacadas de la quinta jornada festiva fue el correfoc 'Ragnarok' de Kull D'Sac. Tras ello, el ritmo de la velada nocturna corrió a cargo de la orquesta Vulkan.

**Hoy, 'El toro' y cetrería**

Hoy se celebrará una de las citas más esperadas y tradicionales del ciclo festivo, 'El Toro' (antiguamente, 'Toro del Aguardiente'). A las 9:00 ho-

ras, los amantes de los festejos populares taurinos tienen una cita en la plaza de toros ubicada en el Camino del Monte (junto al campamento de peñas y ferias). La actividad familiar continuará a las 13:00 horas con una nueva cita del Festival de Teatro en Calle 'Marteatrando'. En este caso, habrá una exhibición de cetrería de Aereonatura en la Plaza Mayor.

A las 19:30 horas habrá capea con vaquillas de nuevo en la plaza de toros, mientras que casi de manera paralela se celebrará el festival provincial de sevillanas, a las 20:00 horas en la Plaza de España. Tras ello, habrá parrillada en la plaza Tierno Galván y la velada será amenizada por la orquesta 'La Huella'.



Los jóvenes, tanto de la localidad como llegados de otros municipios, participaron en la nueva sesión del 'tardeo', organizado por uno de los establecimientos hosteleros de Santa Marta. Abajo, competición de 'beer-pong' e integrantes de la peña 'La penúltima'.

FOTOS:EÑE



Vecinos de Matilla recogiendo su plato de caldereta. FOTOS: EÑE



Amigos y familiares disfrutando de la comida popular de las fiestas.

## Caldereta para 1.000 comensales en Matilla de los Caños

**EÑE/ FRANCISCO MARTÍN**

*Matilla de los Caños* del Río—Una de las tradiciones más arraigadas en los municipios salmantinos es una buena comida popular. En el caso de la localidad de Matilla de los Caños del Río, cada año, en sus fiestas patronales en honor a Santiago Apóstol, el programa cuenta con varias citas gastronómicas desde el inicio hasta el final de las celebraciones.

En este caso, durante la jornada de ayer fue el turno de degustar una deliciosa caldereta de ternera. Una cita en la que participaron familias enteras y en la que este año se han repartido hasta 1.000 raciones de este plato típico español, coincidiendo con la tercera jornada festiva.

Así, con más de treinta grados que marcaba el termómetro, los vecinos

de la localidad situaron sus mesas en los jardines de la piscina buscando los sitios más refrescantes para poder estar cómodos durante la cita. Pasadas las tres de la tarde, los residentes formaron una larga cola para recoger su ración de patatas con carne, además de la bebida y el pan. Asimismo, tras una larga sobremesa y varios chapuzones en la piscina para sobrellevar el calor, las actividades continuaron con una mega rampa acuática e hinchables en la avenida del Río. De manera paralela, se desarrolló una competición de tute que había organizado la asociación San Valentín.

Tampoco faltó el desfile de peñas, animado con charanga, y la música de la orquesta 'SMS' con una sesión de bingo.

## PARA HOY

**POR LA MAÑANA**

→ La jornada de hoy arrancará con una chocolatada y un reparto de dulces, a las 9:00 horas. Además, a las 10:00 horas, en el pabellón se instalarán diferentes hinchables y juegos para los niños.

**MUESTRA DE BORDADOS**

→ De 11:00 a 14:00 horas, los vecinos tendrán la oportunidad de ver gran parte de los trabajos realizados en el taller de bordado que se celebra en el municipio a lo largo de todo el año.

**COMIDA, CAPEA Y MÚSICA**

→ Otras de las actividades que se desarrollarán durante la jornada de hoy serán la competición de tiro al plato, una comida de hermandad a base de pollo asado o la suelta de vaquillas que habrá a las 19:30 horas. El día terminará con la discoteca 'Mandalá'.